

publicidad

Cerca de hai moito po



VIGOMETROPOLITANO.COM

Diario digital del área metropolitana de Vigo



El cangués Francisco Martínez expone un Belén visitable de 23 metros cuadrados

21 DE DICIEMBRE POR JOSÉ LUIS MEJUTO

- área metropolitana
- confidencial
- magazine
- deportes
- servicios
- nosotros

Buscar en VigoMetropolitano.com

BUSCAR

publicidad



Al llegar estas fechas, la familia Martínez abre la puerta de su domicilio particular ubicado en la calle Berbetaña número 3 del casco antiguo de Cangas, para que los vecinos y visitantes disfruten de una tradición que lleva más de 5 décadas.



Todo comenzó con la afición de Francisco Martínez (padre), comenzó a elaborar un nacimiento, donde además de las tradicionales figuras había un principio de escenificación de la ciudad de Nazaret, con paisajes y personajes típicos.



Esta "tradición familiar" pronto caló hondo en su hijo, también llamado Francisco Martínez, que desde muy pequeño ayudaba a su padre en la elaboración del Belén.

Una de las premisas en la elaboración de este nacimiento, es que todos los años debe ser siempre distinto, tal vez esto sea uno de los "secretos" de su esperada inauguración una semana antes de la

Navidad.

Un Belén que lo tiene todo. Desde figuras de gran valor histórico hasta innumerables efectos especiales en sus

